

Zertifikat

Prüfungsnorm

FSSC 22000

Das Managementsystem für Lebensmittelsicherheit von Uniplast Knauer GmbH & Co. KG, Dettingen) wurde bewertet und es wird bestätigt, dass es die Forderungen von FSSC 22000 Zertifizierungsverfahren für Lebensmittelsicherheitssysteme einschließlich ISO 22000:2005, ISO/TS 22002-4 und zusätzliche Forderungen von FSSC 22000 erfüllt.

Zertifikat-Registrier-Nr. 01 454 1700402

Unternehmen:



Uniplast Knauer GmbH & Co. KG
In der Aue 28 • D - 57334 Bad Laasphe

Geltungsbereich:

Herstellung von Kunststoffprimärverpackungen für die Lebensmittelindustrie mit den Prozessen Extrusion, Spritzgießen, Tiefziehen, und Dekoration

Kategorie:

I

Dieses Zertifikat wurde auf der Grundlage des FSSC 22000 Zertifizierungsverfahrens, Version 3, veröffentlicht am 10. April 2013, ausgestellt. Das Zertifizierungssystem beinhaltet mindestens ein jährliches Audit der Managementsysteme für Lebensmittelsicherheit und mindestens eine jährliche Überprüfung der PRP-Elemente sowie zusätzliche Forderungen, die sich aus dem Verfahren und dem Standard ISO/TS 22002-4 ergeben.

Gültigkeit:

Datum der Zertifizierungsentscheidung: 2017-04-04
Erstzertifizierung: 2017-04-04
Wiederausstellungsdatum: 2017-04-11
Gültig bis: 2020-04-03

2017-04-11


Geschäftsleitung
TÜV Rheinland Cert GmbH
Am Grauen Stein • 51105 Köln

Certificate

Standard

FSSC 22000

The Food Safety Management System of Uniplast Knauer GmbH & Co. KG has been assessed and complies with the requirements of FSSC 22000 certification scheme for food safety systems including ISO 22000:2005, ISO/TS 22002-4 and additional FSSC 22000 requirements.

Certificate Registr. No. 01 454 1700402

Certificate Holder:



Uniplast Knauer GmbH & Co. KG
In der Aue 28 • D - 57334 Bad Laasphe

Scope: Manufacturing of primary plastic packaging for the food industry with the processes extrusion, injection moulding, thermoforming and decoration

Category: I

This certificate is provided on the base of the FSSC 22000 certification scheme, version 3, published 10. April 2013.

The certification system consists of a minimum annual audit of the food safety management systems and a minimum annual verification of the PRP elements and additional requirements as included in the scheme and the ISO/TS 22002-4.

Validity: Date of the certification decision: 2017-04-04
Initial certification date: 2017-04-04
Reissuing date: 2017-04-11
Valid until : 2020-04-03

2017-04-11


Management
TÜV Rheinland Cert GmbH
Am Grauen Stein • 51105 Köln